

# ここが大好き



【学校教育目標】  
夢にむかって 今 キラリ  
- なかよく・かしこく・すこやかに -  
令和6年11月18日  
大仙市立南外小学校

## 命を守る取組を

### 火災対応避難訓練



大曲消防署西分署の協力を得て、火災対応の避難訓練を実施しました。今回は火災時に作動する防火扉を閉めた

中での訓練です。また、教室外での学習も想定されることから、学年ごとに別々の特別教室から避難する形をとりました。

消防署の方からの講評では、

- ①「おはしも」の4つの約束が守られていた
- ②防火扉の通過は落ち着いていた
- ③避難時に教室の窓やドアが閉められていたとのお話があり、避難の仕方は合格だったようです。ただ、これから冬を迎えるにあたっては、寒さや体が濡れることを想定して避難してほしいとの呼びかけがありましたので、ご家庭でもぜひ参考にしてください。火を使う時期です。何よりも火事を起こさないことが一番ですね。

## 多様な考え・人に出会う

### 4年生 交流授業②

4年生が大川西根小学校を訪問し、交流授業の2回目を行ってきました。教科は体育で、内容はベースボール型ゲーム



でした。相手校の独自のルールがあったものの、子どもたちはそれに沿ってプレーを楽しむことができました。話合いでも物怖じせず、自分から進んでグループをリードする姿が見られ、本校の4年生を誇らしく感じたところです。

帰校後に感想を求めたところ、「楽しく活動できた」という声とともに、「名前を覚えて、友達が増えた」とか、「何を聞いてもすぐに教えてくれて、優しかった」などの話が聞かれました。小さな活動かもしれませんが、こうした経験をきっかけに、相手を認め、受け入れる気持ちを育てていきたいと思ひます。

## 3年生 食育教室

早寝・早起き・朝ご飯

栄養教諭の佐藤歩美先生をお迎えし、3年生の食育教室を実施しました。テーマは朝ご飯です。朝ご飯をとることでどんな効果が期待できそうかを考えたあと、以前に学んだ食べ物の色分けについて復習しました。低学年の時に学習した内容ですが、子どもたちは食べ物に赤や黄、緑に分けられること、そしてそれぞれの役割についてしっかりと覚えていました。

その後、それらの色がきちんと入るように、自分で食べたい朝ご飯の献立を考えました。体と頭、お腹のスイッチが入る朝ご飯ですので、実際にお家でも実践してみるといいですね。



本校では朝ご飯をとる習慣は身に付いています。今日の学習のようにバランスを考えることを呼びかけていきたいと思ひています。

## 先生方による読み聞かせ

心の栄養を増やそう

もみじ読書月間のイベントとして、先生方による読み聞かせがありました。モニターを使って挿絵を示しながらお話ししたり、登場人物になりきって声色を変えたりと、読書好きを増やすための様々な工夫がありました。

1年生の教室では3年担任がお話を聞かせました。今回選んだ本は「パパ、お月さまとって！」。3年生の子どもたちが国語の“話合い”の学習をする中で、1年生に読んであげたい本として、話合いを通じて決めたとのこと。学びを生活に生かした素晴らしい取組だと思います。3年生の先輩方の思いにも触れることができた1年生。目を輝かせながら静かに耳を傾け、すぐにお話の世界に引き込まれていたことは言うまでもありません。

